

Bericht über die Arbeit des Vereins

26.07.1997 17:20 von Heike Arnold

Treffen der Freunde des D.S.P. Deutsch-Sri Lanka Patenschaft Deutschland e.V.

Aus Anlaß des Besuchs der Initiatoren von DSP, Gottfried und Rosamunde Keller, die seit 1991 in Sri Lanka leben, trafen sich Pateneltern und Mitglieder des gemeinnützigen Vereins in Bad Krozingen, um sich über die Patenschaften, die Patenkinder und die unterstützten Projekte zu informieren.

Der Verein zur Unterstützung von Waisen und Halbwaisen wurde 1996 gegründet und steht seit der diesjährigen Mitgliederversammlung unter dem Vorsitz von Christian Rohn Bad Krozingen.

Gottfried Keller berichtete, dass er zusammen mit seiner Frau und einem einheimischen Helfer mittlerweile 200 Patenkinder betreut. Alle 2 Monate werden an die Kinder Geldbeträge ausgezahlt, mit denen unter anderem Nachhilfeunterricht finanziert wird, der bei dem bestehenden Schulsystem dringend notwendig ist, will das Kind seine Abschlussprüfung meistern. Außerdem werden die Kinder angehalten, jeden Monat einen kleinen Betrag auf einem Sparbuch einzuzahlen, was an den Auszahlungstagen durch Vorlage des Sparbuchs zu belegen ist. Große Freude bereitet es den Kindern, wenn sie an Geburtstagen oder Weihnachten einen kleinen Betrag zur freien Verfügung erhalten.

In einem sehr interessanten Filmvortrag über die Insel Sri Lanka und die Menschen die dort leben, wurden die Anwesenden auch über die Projekte, die durch Spendengelder finanziert werden, unterrichtet.

Unter anderem konnte ein Gesundheitszentrum eingerichtet werden, in dem sich zweimal wöchentlich Frauen treffen, um sich über Hygiene, Empfängnisverhütung und Krankenpflege zu informieren. Außerdem werden dort zweimal jährlich Gesundheitstage durchgeführt, an denen mehrere Ärzte kostenlos alle Kinder untersuchen und ein Apotheker von DSP beschaffte Medikamente ausgibt. Außerdem werden in Deutschland gesammelte Brillen von einem Optiker an Bedürftige verteilt.

Daneben werden Kindergärten, Schulen, ein Straßenkinderheim sowie ein Altenheim unterstützt.

Das Hauptanliegen des Vereins ist neben den Patenschaften jedoch vor allem der Bau von Häusern für mittellose Waisenfamilien. „Aus alt mach' neu“. Nach diesem Motto werden - je nach Stand des Spendenkontos - alte Palmenhütten durch massive 2-Zimmer-Häuser ersetzt. Für - nach unseren Verhältnissen sehr günstigen - DM 3.000,00 ist dies möglich - zwar ohne Strom, aber immerhin mit einem festen Dach. So sind die Projekte auch jeweils nur als Hilfe zur Selbsthilfe gedacht. Jede Familie muss auf eigene Kosten etwas zur Fertigstellung beitragen. Die Häuser erhalten auch einen Namen. Inzwischen gibt es im Süden Sri Lankas 20 Häuser, darunter „Haus Bad Krozingen“ und Haus "Freiburg". Das erste Haus jedoch ist den ehemaligen Angehörigen des Jagdgeschwaders "Immelmann" aus Bremgarten gewidmet, die dafür den Grundstock gelegt haben. Von Zeit zu Zeit besichtigt Herr Keller die Häuser unangemeldet. Voller Freude berichtete er, wie liebevoll sie gepflegt werden und wie die verbesserten Lebensumstände schon so mancher Familie neuen Mut gemacht haben. Anerkennung und Förderung in Form von DM 24.000,00 für den Bau von 8 Häusern erhielt Herr Keller durch die Bundesregierung, vertreten durch den deutschen Botschafter in Colombo. Mehrere dieser Häuser wurden durch den Botschafter eingeweiht.

Wer den Verein unterstützen möchte, sei es in Form einer Spende, einer Mitgliedschaft oder der Übernahme einer Patenschaft, erhält Informationen bei

D.S.P.

Christian Rohn

Bahnhofstr. 19, Bad Krozingen.

eMail: ChrRohn@t-online.de

Der Mitgliedsbeitrag beträgt mind. DM 12,00 pro Jahr. Die Übernahme einer Patenschaft ist für DM 195,58 = 100 € pro Jahr möglich. Das Geld fließt ohne jeden Abzug direkt an das Kind. Alle Vorstandsmitglieder sind ehrenamtlich tätig. Sämtliche Verwaltungsgebühren werden aus den Mitgliedsbeiträgen gedeckt und der Überschuss den Projekten zugeleitet.

Das Spendenkonto trägt die Nummer 259241 bei der Volksbank Breisgau Süd eG (BLZ 68061505). Im Internet finden Sie die DSP unter www.palmenhuetten.de

Die DSP wird auch auf dem Bad Krozinger Christkindelsmarkt vertreten sein. Angeboten

wird frischer, echter Ceylon-Tee und handgemachte Batikkarten, mit deren Verkauf weitere Projekte gefördert werden.

(Quelle Badische Zeitung vom 27.06.1997, Lokalteil Bad Krozingen, Copyright: Badische Zeitung)

Einen Kommentar schreiben